

Steckbrief OTC Ottweiler 2016

mehr unter: www.otc-ottweiler.de



Der Verein

Dem OTC Ottweiler haben sich rund 70 überwiegend aktive Mitglieder angeschlossen. Der aktuelle Vorstand, Claus Cornelius, Klaus Wagner, Nicole Gabriel, Markus Römer, Wolfgang Lawall und Sinja Weiland hat die Neustrukturierung des Vereins angestoßen. Der neuen Satzung hat das Finanzamt bereits die Tauglichkeit zur Anerkennung der Gemeinnützigkeit bestätigt. Der Notar ist beauftragt die Eintragung ins Vereinsregister beim Amtsgericht Ottweiler zu veranlassen. Mit der ortsansässigen Firma "Feinkost Jacob" wurde ein Sponsoring vereinbart.

In der Residenzstadt Ottweiler

Der 1974 gegründete Tischfußballverein ist seit Jahren fester aktiver Bestandteil der Ottweiler Vereinswelt. Die Feuerspieße beim Altstadtfest sind über die Landesgrenzen hinaus bekannt. Nicht ohne Grund "verpflichtete" Bürgermeister Holger Schäfer zusammen mit der Sparkasse Neunkirchen den OTC als Opener der Kampagnne "Treffpunkt Sparkasse".

Als Gastgeber mit STFV und DTFB

2006 veranstaltete der Verein in der Residenzstadt mit den "Deutsch-Französischen-Tischfußballtagen" das erste internationale Turnier am Bonzini in Deutschland. Das Turnier erfreut sich auch international großer Beliebtheit. Als Mastersturnier des ITSF findet in diesem Jahr die 7. Auflage statt.

Teil der DTFL

Seit 2009 spielt der OTC Ottweiler ununterbrochen in der 1. Herrenbundesliga der DTFL. Seit 2011 nehmen die Oldies um den Nationalmannschaftskapitän Josef Cornelius mit einer Unterbrechung an der Seniorenbundesliga der DTFL teil. In der Besetzung Birgit Büchner, Ralph Bach, Josef Cornelius, Wolfgang Lawall und Peter Müller wurden die OTC – Senioren 2014 Deutscher Vizemeister:

Seit Einführung der Damenbundesliga 2010 nehmen die "Saar – Soccer – Ladies" unter den Vereinsfarben des OTC ununterbrochen am Spielbetrieb deer DTFL teil. Nach dem Abstieg in 2014 gelang den Damen in 2015 als Vizemeister der 2. Damenbundesliga der direkte Wiederaufstieg.

Spitze im Leistungssport des STFV

5 OTC-Teams spielen in den 2015 eingeführten Leistungsligen des STFV eine nicht unbedeutende Rolle. Team OTC 2 ist nach der Meisterschaft in der Verbandsliga 2015 aktuell für die Endrunde in der Landesliga qualifiziert. Team OTC 3 wurde in 2015 Meister der Bezirksliga und ist aktuell für die Endrunde in der Verbandsliga und damit für die Aufstiegsrunde zur Landesliga qualifiziert. Team OTC 4 spiel im Vorderfeld der Bezirksliga. Team OTC 5 führt die Neulinge an den Sport Tischfußball heran. Die Saar-Socccer-Ladies spielen seit 2015 in der Verbandsliga.

Gut im Classikbereich des STFV

3 Teams des OTC Ottweiler spielen 2016 noch in den Classikligen des STFV. Team OTC 1 spielt seit 2008 in der Landesliga und verpasste nach dem Pokaltitel 1975 in 2012 als Vizepokalsieger den Titel nur äußerst knapp. Team OTC 2 ist aktuell Spitzenreiter in der Bezirksliga Ost. Die Spielerinnen und Spieler des OTC 3 sind trotz Tabellenplatz 12 in der Bezirksliga West mit 0 Punkten immer mit Spaß bei der Sache. 2017 in der Kreisliga werden Siege folgen!

Mit Zielen

Was fehlt: Ein Juniorenteam – Daran arbeiten wir!

OTC Ottweiler in Bildern



1. Herrenbundesliga 2016



1. Damenbundesliga 2016



Seniorenbundesliga



Vizesaarlandpokalsieger 2012



"Treffpunkt Sparkasse"



Gewinner Seniorendoppel bei der GMO 2016

und damit Teilnehmer der Heim – WM 2017 in Hamburg

Josef und Claus Cornelius

